

Fecha 23.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 26
---------------------	-----------------------------	--------------

Consumo de **agua**

Cambiarán formato a los recibos

México ▶ Silvia Arellano
y Angélica Mercado

El Gobierno del Distrito Federal cambiará el formato de los recibos de pago de **agua** con el fin de que la lectura sea más clara para los capitalinos y, con ello, crear conciencia de la cantidad que se consume para no desperdiciarla.

Durante la presentación de la campaña de difusión de mensajes radiofónicos y gráficos en favor del cuidado del **agua**, el mandatario capitalino, Marcelo Ebrard, explicó que las boletas tendrán tres colores: verde, para indicar un consumo apropiado del líquido; amarillo, para alertar sobre la tendencia hacia el uso excesivo, y el rojo señalará que se consume una cantidad que rebasa los límites de lo conveniente.

En el mismo contexto, el director de Aguas del DF, Ramón Aguirre, advirtió ante senadores que, de no prever lo suficiente para mediados del presente año, los cortes de **agua** podrían ser quincenales.

Dijo que se insistirá a la ALDF para que revise las tarifas de alto consumo y descartó que se regularicen las albercas privadas. ■■



Página 1 de 1
\$ 7258.71
Tam: 67 cm2
DSOLIS